

Fecha: 27-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Entregan reconocimiento a bomberos de Puerto Montt que combatieron incendios en La Araucanía

Pág. : 11

Cm2: 569,9

VPE: \$ 359.585

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.500

7.500

No Definida

Entregan **reconocimiento a bomberos de Puerto Montt que combatieron incendios en La Araucanía**

Reconocimiento se efectuó en el marco del lanzamiento de la Campaña de Prevención de Incendios Forestales. Alcalde Wainraihgt valoró entrega y labor de voluntarios que es fundamental para impedir escenarios similares a los de Ñuble y Biobío.



La Municipalidad de Puerto Montt homenajeó a los bomberos forestales que colaboraron en el combate de incendios forestales en la Región de La Araucanía, en una ceremonia en la que además, se dio inicio a una campaña de prevención de este tipo de siniestros.

Al respecto, el alcalde Rodrigo Wainraihgt Galilea indicó que se traduce como parte de la gran labor que representan en materia de prevención y aplacar incendios, valorando el destacado trabajo de los bomberos forestales de Puerto Montt.

Al mismo tiempo, recordó que el municipio –para evitar cuadros como los que afectaron las zonas del Biobío y Ñuble–



activó un plan de prevención con CONAF, Carabineros, Bomberos y Seguridad Ciudadana. Asimismo, especificó las áreas de riesgo han

sido georreferenciadas, vigiladas por drones, cámaras de la Central de Televigilancia y protegidas con patrullajes.

El jefe comunal insistió en su llamado a la prevención, al tiempo que advirtió que se están presentando las querellas criminales para encontrar y sancionar a los delincuentes que causan estos siniestros.

LABORES BRIGADA

En relación a las labores específicas que ejecutó la brigada, jefa del equipo, Camila Soto, informó que se concentró en impedir la destrucción de vivienda en la localidad de Conoco Chico. Igualmente, en frenar la expansión de las llamas a otros perímetros.

“Nuestro trabajo fue controlar, contener para posterior liquidar diferentes focos. Uno de los objetivos fue la protección de viviendas, que efectivamente se logró en una población de 6 ó 7 viviendas, para después avanzar un poco y contener los focos que estaban cercanos a unas 80 casas aproximadamente”, recalcó.

Del mismo modo, el director regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED), Mitzio Riquelme, recalcó la importancia de los equipos y su enlace con los municipios para afrontar emergencias. Simultáneamente, hizo un llamado a que la ciudadanía denuncie a quienes originan quemas.

“Esta instancia organizada por el municipio de Puerto Montt viene a poder reforzar el valor y el trabajo arduo que desempeñan nuestros bomberos, Conaf y todas las instituciones que se despliegan ante incendios forestales, con un fuerte énfasis en las materias preventivas”, recalcó.